

Tarapacá: supera media nacional en vacunación contra la Influenza

Grupo de mayores de 60 años es el más retrasado en la región. Menores de 5 años ya alcanzan el 46,1%.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

La campaña contra la Influenza está en pleno desarrollo en el país, como una forma de prevenir enfermedades principalmente respiratorias durante los meses del próximo invierno.

Según datos de la Seremi de Salud de Tarapacá, la vacuna de la Influenza ha sido aplicada a 77 mil personas, lo que corresponde a un avance del 38,3% a nivel regional, superando la media nacional de 35,3%.

Los funcionarios de salud, tanto del sector privado como público, lideran la vacunación con un 53,9% y 73,3% respectivamente.

Los menores de 6 meses a 5 años alcanzaron un 46,1% gracias a las estrategias de vacunación en colegios, seguidos por los escolares de 6 a 10 años con



MÉDICO ADVIERTE QUE LAS URGENCIAS YA SE ESTÁN PRESENTANDO VARIOS CASOS, POR LO QUE LLAMAN AL AUTOCUIDADO.

un 41,1%, según cifras actualizadas a abril del 2024.

Sin embargo, las personas mayores de 60 años, los enfermos crónicos y las embarazadas se mantienen entre el 30% y el 35% aproximadamente en el avance de la campaña.

En ese sentido, y cómo se ha señalado anteriormente por las autoridades sanitarias, la importancia de que este grupo de riesgo pueda tener su vacuna a tiempo para generar inmunidad antes que se pre-

38,3%

de vacunación, lleva la región en pleno avance de la campaña contra la influenza.

sente un cuadro infeccioso, lo cual podría generar complicaciones en el tratamiento.

El seremi de salud, David Valle, enfatizó que “es

importante que se acerquen a vacunar a los recintos de atención primaria de salud o a los puntos de vacunación desplegados en la región”, señaló.

Además, Valle destacó la importancia de vacunarse contra el COVID-19 para reducir la hospitalización en casos graves y estar preparados para el invierno.

URGENCIAS

El médico Luis Munizaga informó que en los últi-

mos días las urgencias están saturadas debido al aumento de cuadros respiratorios, principalmente en niños de 1 a 15 años.

Sostuvo además que si bien, “los cuadros de Covid no se evidencian un aumento con respecto al último tiempo, si se ha evidenciado cuadros de influenza y virus de otro tipo respiratorio”.

El Dr. Munizaga recordó la importancia de las medidas generales como el uso de mascarillas, alco-

COVID-19

Los especialistas han enfatizado en que los contagios por Covid-19 no han desaparecido tras la pandemia. Por lo mismo, las autoridades han dispuesto de la vacuna de refuerzo en todos los recintos de salud primaria. Actualmente la vacunación de refuerzo contra el Covid-19 en la región, no supera el 17% de la población objetivo mayor de 60 años.

hol gel y acudir al centro médico ante síntomas respiratorios para evitar el aumento de contagios.

“Si presenta algún tipo de síntoma respiratorio acudir a un centro médico para que lo evalúe y así dejarlo en tratamiento correspondiente, ya que si no se corta la cadena, los casos de contagio seguirán en aumento”, advirtió.

Por otro lado, el médico también dio detalles de lo que sucede en los pueblos al interior de la región, como Pica, Pozo Almonte, La Tirana, donde sostuvo “hay un déficit importante de profesionales médicos que trae como consecuencias la saturación de otros centros de salud”.